

Hacia un movimiento multilateral y democrático convocan Daniel Ortega y Nicolás Maduro al Foro Sao Paulo



Managua, 28 jul (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, en el encuentro virtual por los 30 años del Foro de Sao Paulo convocó a eliminar el capitalismo, como principal virus que afecta a los pueblos del mundo.

“Es el capitalismo, es el neoliberalismo el virus mayor”, insistió el líder del Frente Sandinista al analizar el contexto de la pandemia global de la Covid-19 “que está sacudiendo la economía mundial”.

Hay que acabar con ese virus, esencia misma del egoísmo y de la maldad, remarcó el presidente nicaragüense.

Estamos seguros de que se está generando una nueva conciencia en el planeta sobre la necesidad de cambiar el modelo (capitalista), puntualizó Ortega.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó en el marco del aniversario número 30 del Foro de Sao Paulo que los procesos de liberación en la región continúan pese a los constantes ataques.

"Nosotros somos el hilo histórico perfecto de unión y liberación de América Latina y del Caribe (...) somos la continuación de las luchas por reivindicar a los pueblos de la Patria Grande", indicó el presidente Maduro.

El jefe de Estado recordó los objetivos base del Foro de Sao Paulo, "cuando se apagaban las luces en el mundo, apareció el Foro como esperanza, siempre será incluyente que consta de debates plurales y democráticos", agregó

"El Foro de Sao Paulo es una fuerza democratizadora de América Latina y del Caribe, agrupa más partidos de la región y del resto del mundo como Asia, Europa y Estados Unidos (EE.UU.) (...) las puertas están abiertas a todos los movimientos, partidos y bases populares revolucionarias", aseveró el Alto mandatario.

El presidente también recordó al comandante y padre de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, aludiendo que su legado está en el corazón de los humildes, "hace 66 años nació nuestro comandante infinito Hugo Chávez. Hoy lo recordamos con amor, porque Chávez es alegría, es futuro, Chávez es esperanza", acotó.

Fuente: Prensa Latina y Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229929-hacia-un-movimiento-multilateral-y-democratico-convocan-daniel-ortega-y-nicolas-maduro-al-foro-sao-paulo>



Radio Habana Cuba